

Entiemporealmx.com

SIEMPRE INFORMÁNDOTE

Entrega MVC cuentas claras a Chiapas: Itzel de León

8 diciembre, 2014 En Tiempo Real, Estado, Política



La legisladora local, dijo que el “corte” de informes del Gobierno del estado deja cuentas claras y favorables a los chiapanecos, pues el titular del Ejecutivo estatal, Manuel Velasco, está demostrando capacidad de gobierno cumpliendo con el desarrollo de Chiapas.

Tras un primer análisis al Segundo Informe de Gobierno del Ejecutivo estatal Manuel Velasco Coello, la diputada Itzel de León Villard presidenta de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Congreso del estado, reconoció la solides de acciones en beneficio de los chiapanecos, destacando la atención a salud, seguridad, deporte, infraestructura y equidad de género.

“Primeramente recibimos el informe en el Congreso del estado y de inmediato nos adentramos al análisis del mismo, para poder conocer a fondo los avances e informes del proceso de desarrollo y gestión de gobierno en el estado”, dijo.

Explicó que en una primera revisión -que se agudizará- se puede visualizar un

trabajo de gobierno sólido, con ejes de desarrollo marcados y temáticas claras, que representan los rubros de atención del mandatario estatal.

Estos temas, son los que el mandatario chiapaneco desarrolló verbalmente ante miles de invitados en el ejercicio público del Segundo Informe de Gobierno en el Aeropuerto Internacional de Palenque.

En este sentido, la también coordinadora de la fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso del estado, destacó que la solidez financiera de Chiapas mencionada en su discurso por el mandatario chiapaneco, que explicó se ha elevado la calificación positiva por parte de las dos principales calificadoras internacionales, como son Fitch Ratings y Standard and Poor's y por segundo año el estado se mantuvo entre los cinco con mayores facilidades para hacer negocios en México, y el primero en el Sureste.

Por otro lado, la diputada que también es presidenta de la Comisión de Salud del Congreso local dijo que este escenario, el de la atención a la salud destaca en el informe, pues para mejorar la infraestructura el gobierno del estado destinó una inversión cuatro veces mayor que el año pasado, destacando la puesta en marcha del hospital de 180 camas de Tuxtla Gutiérrez, con una inversión total de mil 200 millones de pesos, además la construcción de nuevos hospitales de Yajalón, Reforma;, más 7 hospitales básicos comunitarios y un nutrido grupo de clínicas culminadas por la actual administración y que habían sido “abandonadas” por administraciones pasadas.

Finalmente la legisladora local, dijo que el “corte” de informes del Gobierno del estado deja cuentas claras y favorables a los chiapanecos, pues el titular del Ejecutivo estatal, Manuel Velasco, está demostrando capacidad de gobierno cumpliendo con el desarrollo de Chiapas.